Marcelo Ebrard prepara renuncia a SRE, pero aún se desconoce destino político

VERENICE TÉLLEZ

e sabe a través de comentarios infiltrados, que Marcelo Ebrard está preparando su renuncia a la Secretaría de Relaciones Exteriores, pero aún se desconocen los motivos que lo han llevado a tomar tal decisión, aunque se manejan varias causales, una de ellas es el inminente inicio de las campañas presidenciales, pues nadie desconoce la intención ya manifiesta del canciller de contender por la Presidencia de la República en 2024, aun cuando las condiciones no le sean del todo favorables, y en cambio tenga que prevenirse para una contienda bastante compleja y con pocas posibilidades de alcanzar la meta.

Lo único seguro es que ya alista su renuncia, y se prevé que su destino pudiera ser la campaña presidencial o alguna dependencia internacional.

A poco menos de dos años para las elecciones presidenciales de 2024, Marcelo Ebrard, un confeso aspirante a la Presidencia de la República con 44 años de experiencia en la política, considera que es el momento de separarse de la Secretaria de Relaciones Exteriores para buscar nuevos retos, el más anhelado, la Presidencia de la República.

Las intenciones de una de las "corcholatas" del presidente Andrés Manuel López Obrador han sido muy claras, él quiere ocupar la silla del Ejecutivo desde hace años, aunque el Presidente y de la 4T no lo ha dejado meterse de lleno a la contienda, al igual que tampoco lo ha apoyado abiertamente.

Quizá la duda de Marcelo Ebrard a estas alturas de las contiendas presidenciales será saber si esta vez podría lograr por fin estar cada vez más cerca de la Presidencia, o de nueva cuenta una de las otras 4 "corcholatas" de AMLO vuelva a arrebatarle la candidatura, tal como lo hizo el ahora presidente en 2012 desde el PRD.

Se tiene previsto que en los próximos meses Marcelo Ebrard aliste sus maletas para irse de la SRE, la pregunta es ¿hacia dónde dirigirá sus pasos, cuál sería su destino inmediato?

Se han escuchado tres destinos para **Ebrard**, hacia donde podría encaminar sus pasos, la Presidencia de México, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y la Organización de los Estados Americanos (OEA).

Y aunque todos sabemos que la primera opción es la más esperada por **Marcelo Ebrard**, todo parece indicar que de nueva cuenta se quedaría con las ganas de la candidatura, al menos con la bancada de Morena.

Es probable que en 2024 Marcelo Ebrard no logrará su sueño, pues tras el filtrado destape de Claudia Sheinbaum como la candidata de Morena, las aspiraciones del canciller se comienzan a complicar y a desvanecer.

Todo hace pensar que a Marcelo no le alcanzó el haber sido nombrado el mejor alcalde del mundo en algún momento de su carrera para llegar a la Presidencia, y las demandas contra armamentistas de Estados Unidos tampoco le dieron ventaja ante la jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

Falta foco para saber la decisión final de Ebrard Casaubón, pero tal vez su renuncia a la SRE sea previo al anuncio del inicio de su campaña como presidente, o tal vez sea la salida más digna para dirigirse al BID o a la OEA.

